

Society



Start des Kinderlaufs beim Herzlauf Tirol in Thaur



Organisationsteam SV Thaur: Wolfgang Mösslacher, Alexander Erber, Mario Föger (v. l.) mit Michaela Altendorfer und Astrid Lang-Moitzi (Herzkinder Österreich)

Herzlauf begeisterte

850 Sportbegeisterte liefen beim Herzlauf Tirol für herzkranke Kinder.

Beim zweiten Tiroler Herzlauf, organisiert vom SV Thaur, gingen rund 850 Läufer am Sportplatz Thaur an den Start. Der Wettbewerb stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Mit der Veranstaltung machte der Verein Herzkinder Österreich einmal mehr auf die Vorsorge gegen Herzkrankheiten aufmerksam. Gleichzeitig war der Herzlauf eine Prävention für Herz-Kreislauf-Erkrankungen und sollte vielen Menschen die Freude an der Bewegung näherbringen. „Der Erlös des Herzlaufs kommt herzkranke Kindern zugute“, betont Herzkinder Österreich-Präsidentin Michaela Altendorfer.



Spendenscheck der Gemeinde Rum durch Vizebürgermeister Franz Saurwein



Christian Hofer (Das METROPOL-Kino – Tirols Multiplex) mit Michaela Altendorfer (Herzkinder Österreich)



Markus Rainer (Kinderpatenschaft Österreich) - Hauptpartner des Herzlaufs Tirol

RehaMed Innsbruck unterstützte den Herzlauf Tirol 2018



Die Moderatoren Mike Metelko (www.metelko.org) und Sebastian Kaufmann (l.), alias Der Kaufi (Life Radio Tirol)



„Die Haie“ - Mannschaft HC Tiroler Wasserkraft Innsbruck beim Herzlauf Tirol